

Gemeindehaus: Kreuzkirche feiert Freitag Richtfest

LÜDENSCHIED • Die Kreuzkirchengemeinde lädt für diesen Freitag zum Richtfest ihres neuen Gemeindehauses im Schatten der Kirche ein. Dieses beginnt um 15 Uhr auf der Baustelle. Eingeladen sind neben den Gemeindegliedern auch alle zu diesem Zeitpunkt am Bau betei-

ligten Handwerker.

Der Termin, so heißt es aus dem Kreise der Organisatoren, sei bewusst auf diesen Zeitpunkt gelegt worden, damit möglichst viele Sommerurlauber wieder zurück aus den Ferien sind. Auch die Freizeiten der Gemeinde sind bis dahin abgeschlossen. So

soll gewährleistet sein, dass möglichst viele Gemeindeglieder und Handwerker Gelegenheit haben, mitzufeiern. Ursprünglich hatte man schon Ende Juli zünftig feiern wollen, aber die Arbeiten am Dach waren zu diesem Zeitpunkt noch nicht weit genug vorangeschritten.

Informationen zum Zeitplan, zum Verlauf und Spendenkontostand finden sich auch unter www.kreuzkirche2010.de. Spendenkonto des Fördervereins Kreuzkirche e.V., Sparkasse Lüdenschied, Konto 332940, BLZ 45850005, Stichwort „Kreuzkirche 2010“.

LN 20.08.2012